



Entorno Escolar Oriente

Si todas y todos **colaboramos**,
todas y todos nos **protegemos**

16 de marzo de 2025 • núm 1

Como parte de las acciones emprendidas para mantener informada a la comunidad del plantel en relación a los trabajos que se realizan para contribuir a mejorar la seguridad alrededor de nuestro centro educativo, hemos impulsado el suplemento informativo "Entorno Escolar Oriente". Aquí les informamos que se han mantenido reuniones de trabajo con autoridades centrales del gobierno de la Ciudad de México, las alcaldías Iztapalapa e Iztacalco, además de personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, y Seguridad Escolar, así como de la rectoría de la UNAM, y se han establecido convenios orientados al reforzamiento de la vigilancia al exterior del plantel, especialmente, donde transita nuestro alumnado.



Acciones

- A raíz de las denuncias estudiantiles, las autoridades de gobierno colocaron varias carpas de vigilancia con policía pie a tierra, en la ruta conocida como Sendero Seguro.
- Se establecieron compromisos institucionales para atender y dar seguimiento a denuncias de alumnas y alumnos, además del acompañamiento del jurídico del plantel, para asesorar y asistir en todo momento, cualquier denuncia de las y los jóvenes ante el Ministerio Público.
- A partir de febrero de este año, tenemos la presencia, a las afueras de nuestro centro educativo, de personal de "Seguridad Escolar", que los días de clase, hacen recorridos por las inmediaciones del plantel, hasta que se retira el alumnado de la periferia.

- Dicho personal, también ha colaborado en atención a situaciones viales y de apoyo, en coordinación con elementos de Seguridad Pública, cuando se ha requerido.



- Se ha reforzado la iluminación en Av. Universidad, desde Periférico Oriente hasta Av. Central; colocando, principalmente más luminarias en la bahía Canal de San Juan, justo en el perímetro del CCH Oriente. Anteriormente, personal de la Alcaldía Iztapalapa realizó trabajos de balización, iluminación y sustitución de luminarias en la ruta del Sendero Seguro, y se realiza el reporte inmediato de falla de alguna de ellas.





• Se mapeó la ubicación de los botones de auxilio, instalados en el Sendero Seguro, y se solicitó realizar un recorrido para verificar su funcionamiento, así como una revisión de todas las cámaras y botones de auxilio del Sendero Seguro, que abarca desde la entrada principal del plantel, sobre avenida Periférico Oriente, hasta la estación del metro Canal de San Juan, en ambos sentidos.



• A su vez, solicitamos la colocación de más cámaras con botones de auxilio en el denominado Sendero Seguro, y la reparación de la malla ciclónica que divide Canal de San Juan, desde avenida Universidad hasta Canal de Tezontle.



• Asimismo, se realizó una mesa de trabajo con autoridades de SPAMSU de la UNAM, cuerpo directivo plantel y personal de seguridad de la alcaldía Iztapalapa con alumnas y alumnos, con el fin de dar seguimiento a las mesas de trabajo, instauradas para la prevención y seguimiento a denuncias de ilícitos cometidos en agravio de la comunidad del plantel Oriente.



Por tanto, la Dirección de la escuela reitera su compromiso de continuar con las mesas de diálogo con las y los estudiantes, a fin de dar respuesta a su pliego petitorio en demanda de una mayor seguridad tanto dentro como fuera de este centro educativo y atender, con la participación de toda la comunidad, todos los puntos relativos al pliego petitorio.

